

報道関係者各位(参考情報)

2021年10月22日

感染防止への対策を継続

新型コロナウイルス感染症

従業員など 4,200 人へのサプリの配布も

株式会社ファンケルは、今後も新型コロナウイルスへの感染防止を徹底して行います。

これまでと同様に、手洗いや消毒、職場などでのマスクの着用の徹底を呼び掛けるほか、出勤率50%をめどに在宅ワークも継続します。

また、免疫機能を維持する機能性表示食品「免疫サポート」と必須栄養素「亜鉛」をそれぞれ3カ月分、従業員など約4,200人に配布し、健康増進を支援しています。当社では引き続き、高い緊張感を持って、新型コロナウイルスの感染防止に努めます。



◆当社における感染対策のこれまでと現状

当社では新型コロナウイルスの感染が広がった2020年2月から、社内や店舗などで、出勤時の検温、手洗いや消毒、マスク着用や換気の徹底など、基本的な感染防止対策を講じてきました。

緊急事態宣言発令時には、テレワークが可能な部署では出勤率を3割以下とするなど極力出勤を抑えたほか、コールセンターの分散化など感染防止策を行ってきました。

政府から新型コロナウイルスワクチンの職域接種の方針が示された際には、申請開始日の6月8日(火)に申請を行い、6月22日(火)から横浜市中区の本社でファンケルグループ従業員や家族などを対象に接種を開始しました。8月1日(日)までに希望者2,380人に接種を完了し、その時点での横浜本社ビル勤務者876人(20代から50代)の接種割合は73.3%となりました。

現在、感染者は減少していますが、ワクチン2回接種済みの従業員についても、マスクの着用を徹底しています。また、感染の危険性が高い飲食時において、マスクを外して会話しないように呼び掛けているほか、従業員食堂の席の間隔を広げるなどの対策も行い、感染防止に努めています。

◆従業員へのサプリメントの配布で健康増進を支援

当社ではコロナ禍においてサプリメントの摂取を通じて、従業員の健康増進を図るため、これまで①「ビタミンD」配布(約 4,000 人×6 カ月分:2020 年 10 月実施)、②「免疫サポート」配布(約 4,400 人×3 カ月分:2021 年 5 月実施)を行ってきました。また、不織布マスク配布(約 3,700 人×8 箱<1 箱 50 枚入り>:2021 年 6 月実施)なども実施しています。

10 月には、免疫機能を維持する機能性表示食品「免疫サポート」(チュアブルタイプ、30 日分、下写真左)と必須栄養素「亜鉛」(30 日分、下写真右)をそれぞれ 3 カ月分、グループの全従業員と関係会社の約 4,200 人に配布しました。



「免疫サポート」については、「免疫機能を維持する」という機能を、社会に役立てるため「免疫サポート社会貢献プログラム」を 2021 年 4 月から実施しています。

これまで、大阪府の新型コロナ宿泊療養施設や神奈川県看護連盟、ひとり親支援組織認定 NPO 法人しんぐるまざあず・ふぉーらむなどに「免疫サポート」(チュアブルタイプ、30 日分)を寄贈しました。

当社では引き続き、高い緊張感を持って、新型コロナウイルスの感染防止に努めます。

本件に関する報道関係者の皆様からのお問合せ先

株式会社ファンケル 経営企画室 広報部

TEL:045-226-1230 FAX:045-226-1202 / <https://www.fancl.jp/>